



ピッカリニュース

第349号

11月号

発行:(株)山研ビルサービス 発行日:2021年10月25日

272-0143 市川市相之川 1-18-20 Tel:047-358-4023 Fax:047-357-3738

HP : <http://www.yamaken-bs.com> E-mail : office@yamaken-bs.com

『人生を生きる』

松下幸之助

あるご縁で、彫刻家の平櫛田中(ひらぐしでんちゅう)さんにお目にかかる機会に恵まれました。平櫛さんはすでに百歳近く、私も七十半ば、そのとき平櫛さんがこんなことを言われました。「松下さん、六十、七十は鼻たれ小僧、男盛りは百からですよ。だからわしもこれからですよ」常識的に見れば、隠居をしていてもおかしくない年齢だったわけですが、「気持ちの若い人だなあ」と感心しました。聞けば、これは平櫛さんの口癖で、他にも「今やらねばいつできる。おれがやらねばだれがやる」というような言葉を好んでおられたそうです。それから数年後、平櫛さんが満百歳になられた時、平櫛さんが向こう五十年分の木彫用の木材を庭に積んでおられるということを知り、作品制作への意欲をもち続けておられるということからすると、「男盛りは百から」と言われたのも、口先だけのことではない。執念ともいえる強い思い、熱意をもっておられることを改めて感じさせられたのでした。

平櫛さんが満百二歳の時の文章があります。「もう少し長生きしないと、私の義務が果たせない作品があるのです。五、六点、いやずっとせばめても四点はつくらなければなりません。最近この四点以外に一つまとめてみましたが、三年かかり往生しました。苦しんで苦しんで、そして私の修業がウソだったということを痛感しました。いわば器用にやっていたのです」と、言われているのです。

この文章から真摯な姿がひしひしと伝わってきて、非常に胸打たれると共に、大きな励ましを受けました。平櫛さんは、残念なことに昭和五十四年、百八歳の誕生日を目前に亡くなられました。木材は残したとはいえ最後の最後まで仕事への情熱、意欲を持ち続けられ、立派に自らの人生を生ききった人、生命を燃焼し尽くした人ではないでしょうか。お互い誰でも、自分の生命がいつ尽きるか分かりません。最後の瞬間まで、なすべきことをなしつつ生きたいとの願いを持っていると思います。しかし、それを現実のものとしていくことは、容易なことではありません。私自身も九十歳を目前にして、その難しさを感じますが、そんなお互いにとって、平櫛さんの生き方は大きな得がたい励ましを与えてくれるものと、いえるのではないでしょうか。

(※松下幸之助著『人生心得帖』より抜粋させて頂きました)

人生を長く生きて来ると、色々な事が解ったような気がしてくるのですが、平櫛田中さんの文を読んで自分はまだまだ鼻たれ小僧などと、知らされました。

自分の未熟さを正して、これから人生をやり直します。

— 山下久人 —

新人紹介

今月は、スニルさんを紹介します。

スニルさんは、オリンピック期間に選手村のハウスキーピング作業で一緒に働きました。母国語の他、英語・日本語・インド語など、何か国語も話せるそうで、とても優秀な方です。

— 山下信之 —



*スニルさんから
一言



みなさん、はじまして。

私は、カティワダ・スニルと申します。2017年にネパールから日本に留学生として初めて来た時、びっくりするほど町がきれいで驚きました。住み心地も良くてずっと住みたいと思うようになりました。

これからみなさんと一緒に、仕事を頑張って行きたいと思います。



☆カティワダ・スニルさん☆

- [出身地] ネパール
- [趣味] サッカーをすること
- [好きな日本食] 寿司
- [星座] 天秤座
- [長所] 最後まであきらめない所



『世界で一番きれいな海岸』

【特選班】レー・タイン

皆さんこんにちは。私はベトナム中北部ハティン出身のタインといいます。今回は、ベトナムの観光について紹介させて頂きます。

ベトナム中部の人気ビーチリゾートは、ダナンの「ミーケビーチ」です。アメリカの有名な経済誌フォーブスで『一番きれいなビーチ』に選ばれているんです。ダナンの中心地からビーチまでタクシーで10分位かかります。ビーチ沿いには高級なホテルや海鮮料理店があり、ココナッツ・ヤシの木も並んでとてもきれいです。近くにはデパートがたくさんあって便利です。



夜に砂浜を散歩したり、コーヒーを飲みながら星を見たりするとホッとしてストレス解消できますよ!そして、朝起きたらソンハンマーケットに出かけて下さい。新鮮なイカやカニなど、美味しいものがたくさんあります。



私にとって、世界で一番住みたいところはダナンです。皆さんはダナンに行ったことがありますか?いいところですよ。チャンスがあれば是非ダナンに行って、ミーフアン(米麺)を食べてみて下さいね。ダナンの名物なんですよ。



南の島のラブレタ～

みなさん、こんにちは！ お元気でお過ごしですか？
南の島にも少し秋がやってきて、涼しい風も吹いています。

最近は、母が5年ぶりに島に来て、たくさん遊ぶこともできました。

母は、5年前に、初めて島に来たときに、私の家のベランダで骨折をしてしまい、島に来ることが怖くなってしまっていました。

現在、72歳なのですが、数ヶ月前に今度は東京で転んで骨折をしてしまいました。ところが、そのときに、母に転機が訪れました！

「どこにいても、怪我をするし、病氣にもなるかもしれない。それならできるうちに、やりたいことをやろう！」とおもったそうです。

そして、まだリハビリ中なのですが、ほとんど治った・・・という状態で、島にひとりで来てしまいました。

そして、わたしに次の飛行機のチケットの取り方をおしえて♡といい、それを覚えて帰りました。（石垣島までは、ピーチなど、安い飛行機なら、セールのときには五千円くらいで来ることができます。）

わたしの仕事がとても忙しい時期がやっと終わったときで、とても疲れていたのですが、母に美しい景色をみせてあげたくて、島中をあちこち案内しました。岬から夕日をながめたり、大きく広がる海をみたり、おいしい沖縄そばをたべたり・・・幸せな時間でした。

色々なことがあります、気をつけつつ、楽しいことをたくさんして、体を整えて、心も健やかに、幸せに元気にすごしたいとおもいます。

これから、さらに涼しくなりますが、体を冷やしすぎないようにしたり、秋の旬のたべものをいただいたらしくして、元気でお過ごしになれますようにおいのりしています。

（絵と文・あきやまゆうこ）
新月のとき、
とっても
星がきれいです。

イキイキ☆ライフスタイル

11月 霜月しもつき

11月《心と体を休める秋》

11/3(水・祝)文化の日 ……(自由と平和を愛し文化をすすめる日)

11/7(日)立冬 ……(暦の上では冬の到来です)

11/8(月)いい歯の日 ……(治療から予防の時代、検診にいきましょう)

11/10(水)いいトイレの日 ……(きれいにして大事に使用しましょう)

11/15(月)七五三 ……(子供の健やかな成長を祝います)

11/22(月)小雪(しょうせつ) ……(木の葉が落ちて山間部では初雪が舞い始める頃です)

11/23(火・祝)勤労感謝の日 ……(1年で最後の祝日、有意義に過ごしましょう)

11/24(水)いい和食の日 ……(いいにほんしょくで和食の日)

♪ 舞茸・さつま芋・銀杏など秋の味覚で今夜はあつあつの天ぷらはいかがですか？



ベトナム 実習生のみなさん

《ビルクリーニング技能2級検定に向けて…》

“頑張ってます！”



★タインさん

★ティンさん

★トゥエットさん



作業の手順をしっかり頭に叩き込んで、
流れるような動作になっています。

日頃、使用する道具たちは言わば戦友！
愛情込めて扱っている姿が印象的です。

編集後記

過ごしやすく気持ちの良い季節、夜空の月がひときわ輝きを増しています。1日数分でも空を見上げる人は幸せになると聞いたことがあります、本当に穏やかな気持ちになるので不思議だなあと思います。最近はうれしいニュースがちょこちょこありました。今年のノーベル物理学賞に気象変動で90才の真鍋淑朗さんらが受賞されました。地球・人類の為にお仕事をされ本当に凄いですね。それから上野動物園の双子のパンダの名前が“シャオシャオ”と“レイレイ”に決まったそうで、可愛い姿を見に行きたいです。コロナウイルスも1年1ヶ月位ぶりに減少傾向となり、年末に向けて活気が戻ってくるように感じています。これから寒くなるにしたがって、インフルエンザやノロウイルス等、感染症もピークを迎えます。ウイルスを体の中に入れないように今まで通りの予防を行って、心も体も充実する季節にしたいですね。（戸佐）